

中学部だより

令和7年1月15日 No. 4

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

クリスマスやお正月等イベントの多い冬休みは皆さんいかがでしたか。人と会ったりすることも多くあったお休みだったのではないのでしょうか。人との出会いや、いつもと違った時間の過ごし等この冬休みでの経験を活かし3学期もさらに飛躍していきたいと思います。

学校に生徒たちの声が戻ってきました。冬休みでの様子を指導者や友達に伝える姿や、宿題を満足気に見せる姿がありました。皆さん一人ひとりが有意義な冬休みを過ごされたことを感じることができました。

いよいよ、1年のまとめの学期となりました。これまでの学びの積み上げを保護者ともしっかりと共有し、次年度への準備を行っていききたいと思います。

3年生については、入学選考が待っています。当日に向けて、保護者の方とも連携を図りながら自信につながる進路学習を進めていきます。御協力の程よろしく願いいたします。

1, 2年生については、進級に向けて、不安のないように、次年度に向けての見通しがもてるよう学習を進めていきます。何かお気づきのことがありましたら、お伝えいただけたらと思います。

中学部「one チーム」となってさらに飛躍していきたいと思います。

引き続き、御協力・御理解の程よろしく願いいたします。

今後の予定

2月4日(火) 5日(水) 高等部入学選考 3月14日(金) 卒業証書授与式

18日(火) 高等部入学選考2次

19日(水) 修了式

21日(金) 中学部参観日

26日(水) ~28日(金) 個別懇談会

※詳細については、後日お伝えさせていただきます。

ほんの森オリエンテーション



グループ集会

